



報道関係者各位

## オープン2週間で10万人が来館！ 茨木市の新施設「おにクル」

令和5年11月26日に開館を迎えた茨木市の文化・子育て複合施設「おにクル」が、12月9日、オープンから2週間で来館者数10万人を突破しました。

おにクルでは、開館日に想定を大きく上回る15,000人が来館しましたが、翌日以降も図書館「おにクルぶっくぱーく」や屋内子ども広場「もっくる」を中心に多くの人で賑わったほか、連日、豊富なオープンスペースを活用し、市民団体による活動が積極的に展開されたことで、平日に1日5,000人～6,000人、土日にはそれぞれ10,000人を超える来館がありました。

この日の午前10時45分頃に10万人目の来館者となったのは、茨木市内に住む川棚（かわたな）さんご一家4人です。開館してから3回目の来館、この日はおにクルぶっくぱーくに来られたという川棚さんは、10万人目と告げられ驚いた様子でした。

川棚さんには、福岡洋一市長から記念品として、おにクルグッズと10万人目の来館者のためだけに作られた「おにクルドリームチケット」が授与されました。このチケットは、ホール、図書館、子育て支援、市民活動、プラネタリウムなどの多様な機能と、芝生広場やテラス、屋上広場、和室など豊富な施設を有するおにクルでやってみたい事を叶えられる特別券となっています。

川棚さんは、チケットの使い道について「おにクルでは色んなことができそうなので、まずはたくさんアイデアを出したいです。こどもが家で電子ピアノを弾くので演奏会をするのもいいかもしれませんね。」と、おにクルで広がる夢の実現に向けて声を弾ませていました。



福岡市長から記念品を受け取る川棚さんご一家

### ■福岡市長コメント

想定を越える多くの方に来館いただき嬉しく思います。これからもみんなでおにクルを育てていきます。



次なる  
茨木へ。  
茨木には、次がある。

### 【本件に関する問合せ先】

市民文化部共創推進課長

電話：072-631-0277

